
社区小组长就职演讲(优质6篇)
在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？
下面我给大家整理了一些优秀范文，希望能够帮助到大家，
我们一起来看一看吧。

社区小组长就职演讲篇一

尊敬的老师，亲爱的同学：

大家好!

我是张xx。这次，我要竞选的职务是我们组组长。

在竞选这个职务之前我一直担任我们四个人的小组长，虽然
这个官职很小，但我却很热爱这个职务。

每天早晨，我都要检查他们的作业，有是，还要帮助老师批
改同学们听写下的词语所填下的课外书。如果有人没完成作
业，我便叫他们立即补作业，直到补完所有作业。在此之间，
我还要随时检查他们的错误更正情况，还要替他们讲解每道
题错误的原因。

如果我竞选组长成功的话，我一定会做好这个职务，让班上
的.同学受益。如果同学们有什么疑问我都会认认真真地给他
讲解，直到他能够独立做题。 因为我担任过四个人的组长，
所以，我总结出了一套学习方案：在做作业之中，要把不懂
的问题通过查找资料，询问家长等手段弄明白，第二天才能
为同学们详细的，多方面的解答同学们作业中出现的各种问
题。如果没有前一天的准备，就不能为同学们详细的解答，
从而不能使组员及时改正错误，既耽误了他们的成绩，也是



我工作中的失职。

每天收取作业时，我都会检查一遍同学们的作业，如果还有
一些同学没有交上作业的话，我会督促他们交作业的。

请大家支持我，谢谢大家!

社区小组长就职演讲篇二

敬爱的老师、亲爱的同学们：

大家好！我是五一班的xx，今天在这里，我心里有一种说不出
的兴奋与激动，因为——我今天终于站在了竞选班干部的讲
台！

拿破仑曾经说过：“不想做元帅的士兵不是好士兵”今天我
就要做一名“好士兵”。来竞选这个职位，是因为我看见老
师忙里忙外的身影，觉得十分辛苦，忍不住想来竞选这个职
位，想帮老师收收作业、分担分担班级琐事。此外，我来竞
选这个职位，是因为我想帮大家补一下学习，使大家的成绩
提高。

我来竞选这个职位，也因为我有许多优势：我曾经做过长时
间的“代理语文小组长”，也还算了解如何收本子、如何点
清本子、怎样才能与同学和平相处之类的工作，有着充分的
经验，我相信我绝对可以担任这个职位，绝对不会失手！

我当选之后，会尽力将我之前上课时的小毛病改掉，为大家
树立一个榜样！我会细心地收作业本，也不会因为收作业而
占用的时间抱怨，我还会成立一个班级图书馆，在一个角落
放一个书柜，大家可以自由自在地看书，互相交换，就让这
里成为知识的天空吧！

如果我落选了，说明我还有很多缺点要改正，正所谓“失败



乃成功之母”，我还会向着自己的目标前进，绝不灰心！

希望大家能了解我的诚意，投上你们那神圣的一票！

谢谢大家的聆听！

社区小组长就职演讲篇三

敬爱的老师、亲爱的同学们：

你们好!今天，我能站在这里参加这次小组长选举，既高兴又
自豪。我叫李昀隆。我以前的性格内向，做事缺乏信心，胆
子也比较小。特别在课上，老师提问时，生怕答错，回答的
声音很小。

现在的我已经不想像以前那样，想通过这次竞选小组长的锻
炼，将自己摇身一变，成为一个活泼开朗、积极乐观的孩子，
希望同学们相信我，让我拥有这个锻炼的机会。

这次竞选小组长，让我悠然想起香港特别行政区刚刚结束的
特首选举。曾荫权先生的竞选口号是“我会做好这份工作”，
在这里，我也这样跟大家许下诺言“我也会做好这份工作”。
假如我真的当选小组长，我会团结其他班干部，同心协力搞
好班级的纪律、卫生、学习成绩，维护班级的荣誉，开展丰
富多彩的活动，增强同学们的集体荣誉感。同时，我会动员、
组织成绩好的同学，主动去帮助成绩稍欠理想的同学，让大
家的成绩共同提高，因为学习才是我们学生的主要任务。

假如我当选了小组长，我会成为老师和同学们沟通的桥梁。
有时候，同学对老师或学校有一些想法，但他们不敢跟老师
说，误会积压在心底，慢慢地造成了对老师的反感，从而影
响了师生关系，大大降低了学习的效率，此时，我会及时把
同学们的意见反馈给老师，也会及时把老师的设想跟同学们
沟通，这样，我们班级就会变成一个优秀的班级。



假如我落选了，说明我还有许多缺点，我将不断自我纠正，
争取进步，决不气馁，下届再选。最后，我再次真诚地希望
同学们选我当小组长，让我做同学们的忠实“仆人”。

谢谢大家!

社区小组长就职演讲篇四

敬爱的老师，亲爱的同学们：

大家好！我今天走上讲台参加竞选班委的活动，我相信，以
我的勇气和能力去竞选大组长，我相信，这是一次很好的磨
练，我对自己很有信心。

我为什么要竞选大组长呢？因为我已是一位连任四年的大组
长了，我对我们组非常有信心，我对我组的每一位组员都很
了解，而且我有非常丰富的经验，我会以“三心二意”的方
法对待组员，“三心”的意思是，以“平和之心”、“宽容
之心”和“进步之心”，“二意”的意思是“新意”和“诗
意”。“平和之心”是指：当有组员犯错时，要心平气和的
与他谈话，认识到错误之处。“宽容之心”是指：组员有错
误之处，是尽量宽容他，以免下次再犯同样的错。“进步之
心”是指：组长要鼓励组员有进步之心，有了进步之心，就
不会怕学习有障碍，就不怕小组不进步了。“新意”只指在
活动中表现要突出，给人一种新意之感和与众不同之
感。“诗意”说的是学习之中要有些乐趣，这样记忆才会更
深。

其次，就是我对组员的要求，我的要求就是：作业要做到干
净、整齐、正确，不能有懒惰的现象在组内发生。

以上是我对组员要求，请大家相信我，我一定会改变我的组
员，请大家多多向我提建议，我一定会接受，请大家多多支
持我！谢谢大家！



社区小组长就职演讲篇五

敬爱的老师、亲爱的同学：

大家好！我是24号谢方家，今天我站在这讲台上，演讲的目
的是参与竞选小组长。

我知道，作为一名小组长，不仅要管理好自己小组的7位成员，
还要具备较强的工作责任心，能够很好处理同学关系。

假如我当上了小组长，我一定会好好地为我们小组服务，做
一个小组长应该做的事情。我要用《小学生守则》来严格要
求自己，积极做老师的小帮手，严格管理同学，使我们小组
成为一个团结向上、积极进取的小组。

假如我落选了，说明我还有许多缺点，我将继续自我完善，
我会更加严格要求自己，争取下一次被选上。

请老师、同学们相信我，支持我，请投我一票！谢谢大家

我是某四班的同学

作为组长，我想这已经是第三次发言了，每一次发言我都会
提到许多同学的优点，从许多细小的事情上，我能从中收获
良多！也不妨请大家洗耳恭听，经过了半个学期，我所看到
的、所总结到的，也许对你们来说，会有更好的感悟！

首先我举个离我最近的例子，坐在我身边的赵雪焱同学，先
讲讲她不足的一面吧，发言稿《小组长发言稿》。每次她自
己在做课外题的时候，遇到百思不得其解的题目，就会问我，
同样没有思路的我只好让她问问老师，可她每次都说：“你
去帮我问问！”这就让我很不明白，问题目有必要逃避吗？
如果说是怕被老师”骂”（我这个骂字打个引号），那我可
是说我每次都是被老师骂出来的……但我觉得这“骂”听得



我很开心，因为首先我把题目搞懂了，其次我和老师的交流
也多了。我想老师并不会因为你在这门学科上有困难而不热
心，你也不要怕暴露你许多不懂的地方。有时候，我觉得学
习也是要靠自信的，很显然，老赵在问题目这一方面还有所
欠缺吧……但是，从另一方面讲，我又看到他充满信心的一
面！这次她考试并不理想，所以这两天上课很认真地看着课
外辅导书。一次我笑嘻嘻的说：“哟，老赵很用功的嘛，在
这样下去你要超过我喽…”你们猜他是怎么回答的：“只要
我努力，一定会超过你！这句话，一直让我记到现在，我感
到很欣慰。说真的，我还巴不得她超过我呢，这样坐在一起
才有劲啊，你追我赶，你考得好，我要比你考得更好！

这样的例子在我班就有，刘闻捷和我说过一句话：“你如果
眼睁睁的看着一个平日和你差不多的人，慢慢的超过你，你
会觉得爽吗？他说的正是杨宗翔，当时她数学测验考到了全
班最高。刘闻捷与杨宗翔的良性竞争从这次期中考试就能够
看得出来，如果刘闻捷还是停留在原来的水平，他这次肯定
超不过杨宗翔，他会更加地不甘心，会更加地努力，总有一
天能做到，然而他做到得比预期的快，可见良性竞争的效果
是多么的显著啊！

我们就是需要这种氛围，一个班级只要一半的同学有这种意
识。其他懒惰的同学也会跟着我们竞争。为什么跟我们学校
名字差不多的南模，人家学习就比我们好呢？要谈智力因素
的原因，我们同学也不笨~~，有被称为天才少年的校队，也
有被称为物理小生的日耳曼，啊哈，大伙都是聪明人，也一
定明白我说这番话的用意何在，所以我提出一个建议，每个
同学在纸上写下下一次考试想要超过的人名，并且给那个同
学写一句话，比如：“下次不超过你我不姓方”之类。随便
写哈，目的只有一个，就是强制性给自己施压，有压力才有
动力嘛，纸头写两份，一份给你想超过的同学，一份贴在自
己的桌角，每天盯着它看，看到你眼睛冒火，看到你看书也
能把书烧起来就修成正果了哈！



谢谢！

社区小组长就职演讲篇六

尊敬的各位领导，亲爱的同事们：

很荣幸能被中心评选为xxx年先进工作者的称号，然后首先我
要感谢各位领导和同事对我一向以来的关心和帮忙，像苏鸿
助理，陆助理，我们信息部的梁光琦、冯燕玉两位部长等领
导，还有像苏浩、周敏、钟翠、刘波等同事在平时的工作中
都给予我极大的支持和帮忙，当然还有其他很多的同事，我
在那里对你们表示衷心的感谢，如果说我本年度有那么一点
小小的进步的话，与大家对我的.帮忙和支持是分不开的。

进入中心不久，在办公室的组织下召开了一个对新员工的座
谈会，叶主任在会上介绍了中心的基本状况并对新员工提出
了期望和要求。其中主任提到有一点，中心要成为员工发展
的良好平台，我的印象十分深刻。我觉得中心为员工的发展
还是创造了一个很宽松的软环境，然后比如我们能够对工作
上的一些问题存在不同看法，允许和鼓励提出改善意见和推
荐，在工作中鼓励创新和创造，理解新观念新想法，我觉得
十分的好。另外，我们的硬件方面，像书籍期刊、内网电影
还有羽毛球等，组织了相关的文娱活动。个性影响印象深刻
的是，上个月中心还花了整整一天时间，从上午一向开到下
午7点，来召开组织生活会，然后中层以上的领导和中心的全
体党员都参加了，然后会议讨论得十分的深入和激烈，会后
还从民生方面、提高员工素质方面、加强中心工会建设，用
心开展文娱活动等八个方面进行了总结，并提出了相应的整
改意见。前几天，我还收到办公室的留言，对我之前对中心
提的每一个推荐都进行了认真的答复。

这个说明了我们中心的领导团队是一支高效务实的队伍，像
这样深入探讨组织内部问题的会议，我想在其他单位都是没
有或者少见的。然后凭这一点，我觉得我们作为中心的员工



就为自己是中心的一名员工的自豪。回过头来，中心为员工
的发展进行了那么多的改善，我想我们员工也要努力提高自
己，与中心共荣辱。


